

Defender los derechos humanos en México: La represión política, una práctica generalizada

Informe junio de 2014 a mayo de 2015





PRESENTACIÓN DEL CUARTO INFORME DE VIOLACIONES DE DERECHOS HUMANOS CONTRA PERSONAS DEFENSORAS DE LOS DERECHOS HUMANOS:

Defender los derechos humanos en México: La represión política, una práctica generalizada

Informe junio de 2014 a mayo de 2015

El día jueves 27 de agosto de 2015 a las 17:30 hrs, acto cultural, 18:00 hrs inicia la presentación.

PONENTES:

- Alejandro Cerezo Contreras, Coordinador de Acción Urgente para Defensores de los Derechos Humanos ACUDEH AC.
- Fernando Ríos Martínez, Secretario Ejecutivo de la Red Nacional de Organismos Civiles de Derechos Humanos. Todos los Derechos para Todos y Todos.
- Francisco Cerezo Contreras, Coordinador de Comité Cerezo México.
- Marianne Bertrand, Amnistía Internacional, Secretariado Internacional.
- Miguel Concha Malo, Director del Centro de Derechos Humanos. Fray Francisco de Vitoria O.P. AC.
- Tannia Falconer, Fundación Rosa Luxemburgo Stiftung- Oficina Regional México.

MODERA: Centro de Derechos Humanos. Fray Francisco de Vitoria O.P. AC.

LUGAR: Sala 22 de las instalaciones del Centro Universitario Cultural, A. C., Odontología 35, Copilco Universidad, 04360 Coyoacán, D. F., México.

